
Pièces 5 Pièces

Superficie 134 m²

Référence MZIBA1093

Prix 1 680 000 €

Pyla-sur-Mer
Maison à vendre (33115)
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Cette  magnifique  maison  en  bois  située  à  Pyla  sur  Mer  est  une  propriété  de

prestige  offre  une  belle  luminosité  dans  toutes  les  pièces  et  beaucoup  de

confort.Le grand séjour de plus de 50m² avec cuisine américaine est un espace de

vie  très  convivial  et  agréable.  Il  donne  sur  une  terrasse  en  bois  offrant  une  vue

imprenable sur la nature environnante. L'endroit parfait pour passer des moments

de détente entre amis ou en famille.Le niveau inférieur comprend une salle de jeu et

une buanderie pour un confort de vie optimal. À l'étage, la grande suite parentale

avec sa salle d'eau et son balcon ...

This  magnificent  wooden  house  located  in  Pyla  sur  Mer  is  a  prestigious  property

offering beautiful light in all rooms and lots of comfort.The large living room of more

than  50m²  with  American  kitchen  is  a  very  friendly  and  pleasant  living  space.  It

opens onto a wooden terrace offering breathtaking views of the surrounding nature.

The perfect place to spend relaxing moments with friends or family.The lower level

includes  a  game  room and  laundry  room for  optimal  living  comfort.  Upstairs,  the

large  master  suite  with  its  bathroom  and  balcony  as  well  as  the  two  other

bedrooms and the spacious ...

MICHAEL ZINGRAF BASSIN ARCACHON

113 boulevard de l’Océan - 33115 PYLA-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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